

PENGUMUMAN MAKALAH DITERIMA DALAM SEMINAR Si-INTAN 2021

Berdasarkan penilaian yang dilakukan oleh tim penilai makalah seminar Si-INTAN, maka berikut ini disampaikan pengumuman makalah-makalah yang diterima berikut penggolongan jenis presentasinya.

Ada 2 (dua) jenis presentasi, yaitu presentasi oral dan presentasi poster. Bagi Penulis yang makalahnya diterima dalam presentasi oral, maka penulis diundang ke Jakarta pada tanggal 24 Mei 2021 untuk mempresentasikan makalahnya dalam acara Workshop & Seminar Si-INTAN 2021. Bahan presentasi oral maksimal 9 slide, disampaikan ke panitia paling lambat Minggu, 23 Mei 2021.

Bagi penulis yang makalahnya diterima dalam presentasi poster, diminta menyiapkan tampilan poster yang menarik dan disimpan dalam file pdf. Poster dikirimkan ke panitia paling lambat hari Minggu, 23 Mei 2021.

Tabel 1. Daftar Pemakalah yang diterima untuk presentasi oral

No.	Judul Makalah	Penulis	Institusi	Hasil Penilaian
1	STUDI PAPARAN RADIASI PADA PEKERJA RADIASI CATHLAB DENGAN MENGGUNAKAN MY DOSE MINI SEBAGAI UPAYA KESELAMATAN RADIASI DI RSUP ADAM MALIK MEDAN	Martua Damanik, Josepa ND Simanjuntak, Elvita Rahmy Daulay	RSUP Adam Malik	Presentasi Oral
2	IMPLEMENTASI ODM (Organ Dose Modulation) DAN PENGGUNAAN EYESHIELD UNTUK MEREDUKSI DOSIS EFEKTIF MATA PADA PEMERIKSAAN CT KEPALA DENGAN ALAT	Dito Andi Rukmana, Veronika Saron Kamantuh, Bambang Dwinanto, Lutfiana Desy Saputri	RS Indriati Solo	Presentasi Oral

No.	Judul Makalah	Penulis	Institusi	Hasil Penilaian
	GE REVOLUTION EVO 128 SLICE			
3	ANALISIS UJI PAPARAN RADIASI DIRUANG ISOLASI COVID-19 RSUD KARAWANG	Neng Dheni Widayanti, Rini Marini, Inez Noviani Indah	RSUD Karawang	Presentasi Oral
4	OPTIMISASI DOSIS DAN KUALITAS CITRA CT SCAN DENGAN PERUBAHAN PITCH SEBAGAI UPAYA PROTEKSI RADIASI DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT ADAM MALIK MEDAN	Josepa ND Simanjuntak, Martua Damanik, Elvita Rahmy Daulay	RSUP Adam Malik	Presentasi Oral
5	IMPLEMENTASI PROTEKSI RADIASI DI RUANG ISOLASI COVID- 19 RSUD KRATON KABUPATEN PEKALONGAN	HERYANI, URUL FIRDAUSI NUZULA, ARI DWI ESKianto, RYAN WAHYU WIDHIANTO	RSUD KRATON KABUPATEN PEKALONGAN	Presentasi Oral

Tabel 2. Daftar Pemakalah yang diterima untuk presentasi poster

No.	Judul Makalah	Penulis	Institusi	Keterangan
1	ANALISA NILAI <i>DIAGNOSTIC</i> <i>REFERNCE LEVEL</i> <i>(DRL) DEWASA</i> PEMERIKSAAN <i>LUMBAL SPINE</i> <i>ANTERIOR-</i> <i>POSTERIOR (AP)</i> DAN <i>LATERAL</i> <i>(LAT) MODALITAS</i> RADIOGRAFI UMUM DI INDONESIA BERDASARKAN <i>DATABASE DOSIS</i> PASIEN SI-INTAN	ZAENAL ARIFIN, VIDA SYAHMITALIA, RUSMANTO	UNDIP	Presentasi Poster

No.	Judul Makalah	Penulis	Institusi	Keterangan
2	<i>BEST PRACTISE</i> KESELAMATAN RADIASI DI RS HERMINA KARAWANG	RINI MARINI, SALEH BUDI SANTOSO, DR. ANGGA TOMALA CANDRA SETIAWAN, TITIN AFRITAYANTI,	RS HERMINA KARAWANG	Presentasi Poster
3	EFEKTIFITAS PENGUNAAN SISTEM AEC (SMART mA) UNTUK OPTIMISASI DOSIS DAN KUALITAS CITRA PADA PROTOKOL CT ABDOMEN	HABIB SYEH ALZUFRI, DEDE NURMIATI	RS.SENTRA MEDIKA, BOGOR	Presentasi Poster
4	PELATIHAN “PROTEKSI DAN KESELAMATAN RADIASI” SEBAGAI DASAR PENGUATAN KOMPETENSI BAGI PEKERJA RADIASI DI RSUD KRMT WONGSONEGORO SEMARANG	Supriyati	RSUD KRMT WONGSONEGORO SEMARANG	Presentasi Poster
5	PELATIHAN KESELAMATAN DAN KEAMANAN RADIASI PENGION DI RSUP DR. KARIADI PADA MASA PANDEMI	SANGGAM RAMANTISAN, SITI AKBARI P, SUWARDI, SYARIFUDIN, DEWI WIDYANINGSIH, RUSTANTO, ENDAH KURNIATI, SAIFUL	RSUP DR. KARIADI	Presentasi Poster

No.	Judul Makalah	Penulis	Institusi	Keterangan
		HIDAYAT, ANGGORO PM, ETTY KURNIAWATI, WIWIN JULITA M, ARISA DWI SAKTI , KARTUTIK, NAFISA FITRIA AMALI, TINA MEILINDA		
6	PENTINGNYA PENDIDIKAN DAN PELATIHAN BAGI PEKERJA RADIASI	R. PRAHARDI, ARUNDITO WIDIKUSUMO	RSUD PROF. DR. MARGONO SOEKARJO PURWOKERTO	Presentasi Poster
7	PERAN BUDAYA KESELAMATAN RADIASI DALAM PELAYANAN RADIOLOGI DIAGNOSTIK DAN INTERVENSIONAL	TUTI AMALIA, BENNY Z	RSUPN Cipto Mangunkusumo	Presentasi Poster
8	PERAWATAN APD RADIASI DI RADIOLOGI RUMAH SAKIT MITRA KELUARGA KELAPA GADING	ADI ANDHIKA, MARIATUL KIFTIA	RS MITRA KELUARGA KELAPA GADING	Presentasi Poster
9	SISTEM PEMANTAUAN DOSIS (<i>DOSE MONITORING SYSTEM</i>) DALAM UPAYA MENINGKATKAN KUALITAS PELAYANAN RADIOLOGI DIAGNOSTIK DAN INTERVENSIONAL	TUTI AMALIA	RSUPN Cipto Mangunkusumo	Presentasi Poster

No.	Judul Makalah	Penulis	Institusi	Keterangan
10	ZERO DOSE	R. PRAHARDI, ARUNDITO WIDIKUSUMO	RSUD PROF DR. MARGONO SOEKARJO PURWOKERTO	Presentasi Poster

Informasi lebih lanjut untuk terkait pengumuman ini dapat diperoleh dengan menghubungi Sdri. Endang Kunarsih (0856 255 5100) atau Sdr. IBG Putra Pratama (0812 858 6564).

Ditetapkan di : Jakarta
Pada tanggal : 17 Mei 2021

Panitia Workshop & Seminar Si-INTAN 2021